

## PRESIDENTE LAGOS: "EL GOL MÁS IMPORTANTE DE IVÁN ES EL PRÓXIMO"

Iván Zamorano se reunió esta mañana con el Primer Mandatario para comunicarle que decidió retirarse del fútbol. Tras el encuentro, el Jefe de Estado señaló que "estamos muy contentos de esta decisión de Iván y creo que todos tenemos que estar orgullosos de lo que nos ha dado y esperanzados y más contentos por lo que esperamos que nos siga dando".

Por su parte, el jugador de fútbol indicó que "he tomado la decisión más importante de mi carrera, que es decir adiós al fútbol. Quise venir aquí a La Moneda a visitar a un amigo, porque me parecía que había un compromiso, ya que don Ricardo creo que representa a todos los chilenos".

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, se reunió esta mañana con el futbolista Iván Zamorano, quien le comunicó su decisión de abandonar definitivamente su carrera deportiva. "Iván vino a informarme de una decisión que ha tomado y que tiene que ver con una continuidad de lo que él ha hecho. Tenemos una relación de amistad, puedo decir, con Iván, con su familia, y él tomó una decisión muy importante, pero significa que ahora tiene otros goles que meter, otros desafíos que hacer", señaló el Mandatario.

Tras el encuentro desarrollado en el Palacio de La Moneda, el Jefe de Estado sostuvo que, si bien el futbolista deja una importante etapa de su vida, le aguardan importantes desafíos a partir de su participación en distintas actividades sociales, como la fundación que lleva su nombre y sus responsabilidades como embajador de la UNICEF. "Es importante la decisión, la forma en que se preparó para poder hacer sus próximos goles, que van a ser más difíciles, más complejos, pero que van a implicar un gran servicio a Chile", expresó.

En este sentido, el Mandatario expuso que "le pregunté cuál era su gol más importante y él hizo una reflexión sobre un par de ellos, pero luego me dijo una gran frase, me dijo, 'el gol más importante siempre es el próximo'. Creo que el gol más importante de Iván es el próximo, lo que ahora él va a acometer y va a emprender".

En la oportunidad, el Presidente Lagos destacó las diversas facetas del deportista, más allá de los triunfos obtenidos como futbolista. "Creo que Iván es un orgullo de todo Chile, de todos nosotros y creo que Iván es un ejemplo para los jóvenes. Iván, el embajador de UNICEF, Iván, el que crea la ciudad deportiva, Iván, el que tiene una fundación para preocuparse de aquellos que tienen más dificultades en la vida".

Asimismo, el Jefe de Estado afirmó que "estamos muy contentos de esta decisión de Iván y creo que todos tenemos que estar orgullosos de lo que nos ha dado y esperanzados y más contentos por lo que esperamos que nos siga dando".

Por su parte, el ex delantero de la selección chilena dijo haber tomado la decisión de realizar este anuncio junto al Presidente Lagos en tanto el Mandatario representa a todos los chilenos. "He tomado la decisión más importante de mi carrera, que es decir adiós al fútbol. Quise venir aquí a La Moneda a visitar a un amigo, porque me parecía que había un compromiso, ya que don Ricardo creo que representa a todos los chilenos. Entonces, por eso quise venir, porque me parecía justo que él fuera el primero en saber que he tomado una decisión muy importante", explicó.

En este sentido, el ex delantero de clubes como el Real Madrid y el Inter de Milán,

destacó su participación en la selección chilena como uno de los mayores orgullos de su carrera. "Me siento un jugador de Chile. Creo la selección me ha dado las mayores alegrías y creo que me he paseado con mi bandera chilena por todos los campos del mundo y siempre me he sentido un embajador de Chile, en donde tuve la oportunidad de jugar". Agregó que "el cariño y el afecto que me ha entregado la gente, que me ha entregado mi pueblo chileno, creo que para mí es impagable. Y a partir de ahora, creo que comienza mi vida para devolver todo eso".

Visiblemente conmovido, Zamorano aseguró que "es una emoción muy grande la que siento ahora mismo, porque para mí es un día especial, es un día en donde me gustaría abrazar a cada uno de todos los chilenos que han podido compartir conmigo en esta ardua carrera como futbolista". Explicó, además, que "Iván Zamorano no se va, simplemente es un comienzo de una nueva vida, es un comienzo de un desafío muy importante para mí, como miembro de este país, de estar más cerca de los pobres, de estar más cerca realmente de la gente que lo necesita".

Finalmente, Zamorano señaló que, a partir de ahora, dedicará sus esfuerzos a los proyectos sociales que desarrolla, entre los que se cuenta su compromiso como embajador de UNICEF. "Me di cuenta de que simplemente mi lucha ya no estaba en la cancha; yo creo que mi lucha ahora más que nunca está como miembro de mi fundación, como representante, embajador de la UNICEF, con mi ciudad deportiva, para inculcar valores a la juventud chilena. Ahí está mi lucha y para eso voy a seguir luchando", sentenció.